
Protokoll zur 7. Generalversammlung von  
Emmas Strolche e.V. 26.07.2022 
 

 
1. Die 1. Vorsitzende Fabienne Meier begrüßt die anwesenden 

Mitglieder. 
 

2. Jahresbericht der 1. Vorsitzenden - Leider gab es im vergangenen 
Jahr, aufgrund der Corona-Pandemie, keine Veranstaltungen, daher 
gibt es hier nichts zu berichten. 
 

3. Kassenbericht: Christian Haagen berichtet über den aktuellen 
Kassen-/ Kontostand. Der Verein steht finanziell gut da.  
Einnahmen kamen im letzten Jahr lediglich durch die Beiträge und 
Spenden rein.  
 
Spendeneinnahmen: 3.060,00 € 
Beiträge: 680,00 € 
Investitionen: 9.119,69 € 
Ausgaben Förderverein: 866,61 € (Homepage, Flyer, Briefkasten) 
 
Emmas Strolche e.V. besitzen derzeit ein Gesamtvermögen von 
17.652,77 Euro. 
 
Im vergangenen Jahr haben wieder ein paar Mitglieder des Vereins 
einen beträchtlichen Betrag gespendet, die Firma Kult hat uns 
ebenfalls mit einem großen Betrag bedacht und die Einkauf Insel in 
Weil am Rhein hat mit einer Weihnachtsaktion eine große Summe für 
uns gesammelt. 
 
Herr Haagen berichtet von vielen Anschaffungen für den 
Kindergarten, wie zum Bespiel die ThermoFit Vibrationsplatte zur 
Stärkung der Muskulatur im ganzen Körper, mit kurzen 
Trainingszeiten können hier tolle Erfolge erzielt werden, ein neuer 
Bezug für den Gymnastikzylinder, Tablets für eine leichtere 
Kommunikation, ein in den Boden eingelassenes Trampolin, 
Sanddecken. 
 
Die Homepage wurde überarbeitet und ein neuer Flyer wurde erstellt. 
Des Weiteren hat der Förderverein sich einen eigenen Briefkasten 
angeschafft. 

 



Die Steuerprüfung war erfolgreich, hier gab es nichts zu beanstanden. 
 

4. Bericht der Kassenprüfer: Matthias Schultz und Irmi Hann haben die 
Kasse geprüft. Sie sind mit der Führung der Kasse sehr zufrieden und 

haben nichts zu beanstanden. 
 
Susanna Eckerlin bittet daher um Entlastung der Vorstandschaft. 
Dieser wird einstimmig entlastet. 
 

5. Es wurde einstimmig abgestimmt eine offene Wahl durchzuführen. 
 
Wahlen: Susanna Eckerlin übernimmt die Wahlleitung: 
1. Vorstand auf 2 Jahre: Fr. Meier lässt sich nicht mehr aufstellen, 
keiner der Anwesenden lässt sich für das Amt des 1. Vorstand 
aufstellen, daher konnte dieses Amt nicht besetzt werden 
 
Kassierer auf 2 Jahre: Herr Haagen lässt sich nicht mehr aufstellen, 
Frau Stefanie Stenzel kandidiert, sie wird einstimmig per Handzeichen 
gewählt, sie nimmt die Wahl an. 
 
2. Beisitz auf 2 Jahre: Jose Lopez kandidiert wieder, er wird 
einstimmig per Handzeichen gewählt, er nimmt die Wahl an. 

 
Durch die Nicht-Besetzung des Amtes des 1. Vorstands tritt Paragraf 12 
„Auflösung des Vereins“ in Kraft. Dies sieht eine Mitgliederversammlung 
zur Abstimmung der Auflösung des Vereins vor. Eine separate Einladung 
zu dieser Mitgliederversammlung folgt per E-Mail an alle 
Vereinsmitglieder. 
 
6. Keine Wünsche und Anträge 

 
7. Keine Vorschau 

 
8. Die Generalversammlung wird von Fabienne Meier beendet. 
 


